
三ツ池町会は1,550世帯で上末吉7町会の中で一番の大所帯です。

取り組みとしては、安心・安全・健康・福祉・交通・連帯・スボーツ交流をテーマとして子供会・

百寿会とも協力して事業を行っています。

防災訓練主な行事として20卞1年に発生した東日本大震災を教訓

として12年から防災炊き出し訓練を行っています一駒岡消防署・

消防団にご協力をいただきAED講習・ロープ結び・救助訓練・ケガ

の応急手当など、毎年内容を変えて指導していただいています。

婦人部は炊き出し訓練のため、毎年備蓄で購入しているアルファ米

を使いカレーとおにぎの・地元の菜園で野菜を提供してもらい豚汁を
冷振る綴っています。各200食ほど用意しますがすぺてなくなのます。

お土産に毎年期限が訪れる備蓄品の水・乾ハン・缶詰・クラッカー ^

^'
ミ'

辰などを袋に詰め合わせ、持ち帰っていただき試食してもらっています。
^
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盆1百り1末吉神社祭礼時には、人数が兵二' 号""1 ゛
:'歪鳳," r多い関係で三ツ池町会は独自に盆踊の

会場を作の、日中は子供会による模擬 ■,鳥"〒

店や恒例の大道芸人のハフォーマンス .. 画
.

の披露・夜は婦人部がお揃いの浴衣

で盆踊のを踊ります。

(三ツ池町会小林)
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吉建区祉協だより

ーツ測包田丁^

第 37 号令和 2年7月20日

発行上末吉地区社会福祉協・会

一各町会活動を毎回お伝えしますー

と辻い震「退任させて頂きました」

尾崎美津子

長い間、広報誌「地区社協だより」作り

に参加させて頂いておりましたが、この度
一身上の都合によの退任することになの

ました。
季節の行事などを通して、沢山の経験を

させていただきました。
在籍中においては多くの方にご協力を

頂きましたことをこの場をお借のいたし

まして感謝申し上げます。今まで私に携わ
つてくださいましたお一人

おひとりの皆様に深く感謝い
しまして、退任の挨拶に代えさ

せて頂きます。長い間ありが
厘 とぅございました。
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「たより」

担当が

交替しま

した。
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「よろしくお願いいたします」
小林由美

この度、新入のとして社協のお手伝い

をさせていただく事になのました三ツ池
町会の小林由美です。

何分急なお誘いで、何も分からずメン
バー入のになり、お役に立てるか心配で

すが、読者目線の立場で面白い提案が出
来たらいいなと考えておのます。少しず

つ力になれる様に努めて行きたいと思い
ます。

気軽にお声をかけていた

だき、沢山の方のお話を聞
き、参考にしていきたいと

思いますので、よろしく

お願いいたします。
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世界の感染状況
前回の記事は2月中旬、ダイヤモンドプリン

セスへの対応が続いていたころに書いたもの

です。あのころは、あと数か月すれぱ収まって

いくのではないかと思っていました。エイズや

SARS、エボラなどと同様、全人類に降のかか

る疫病とは思わなかったのですが、3月になる

と「どうやらそうではないらしい」と思い始め、

終息はずっと先のことだと覚悟しました。

いまや世界の感染者数はどんどん増え続け、

感染のホットスポットはヨーロッハから中米・

南米へと移のつつあります。

世界保健機関(VVHO)が推奨する感染予防策

は、ソーシャルディスタンス、マスク、手洗い

ですが、政府が国民に対して明確な対策を示さ

なかった地域では、感染が爆発的に広がってい

ます。

ブラジルでは、大統領自らが「風邪のような

ものだ」といい、ロックダウンはおろか、ステ
イホームやマスクを勧めることさえしません

でした。5月24日には感染者数が米国に次ぎ

世界第 2 位になり、死者数もいまや世界で 2

番目です。米国では、マスクを拒否しソーシャ

ルディスタンスを取らない人たちも多く、大統

領自らがそうでしたから、東海岸の感染がやっ

と収まってきたいま、早めに経済再開をしたフ

ロリダ州やテキサス州などで、感染爆発が起き

ています。
◆

日本での新規感染者の現状
4月7日の緊急事態宣言以降、次第に

減少していましたが、 7月に入ると 200人台の

新規感染者が発生しました。5月25日に緊急

事態宣言・休業要請が解除された結果、街に

徐々に人出が戻の、感染者増につながったので

しょう。特徴的なのは「夜の街関連」といわれ

るクラスターで、その性質上、濃厚接触者の追

跡が難しいそうです。外食産業や一般小売業、

スポーツ、ショービジネスや映画館、美術館な

ども大きな打撃を受けているので、はやく普通

の経済活動に戻れることを望むのですが、足踏

み状態になっています。

前号にひき続き、新型コロナウイルスについて取り上げます。

イノ4ス

一方、感染経路不明な新規感染者も増えつ

つあの、市中感染の拡大がとても心配です。

いま、わかっていること

・軽症、無症状なら大丈夫?→NO!

子どもと若い人達は軽症・無症状のケース

が多いようです。濃厚接触者として検査をし

たら陽性だったという無症状者もたくさん

いるようですが、陽性と判明すれぱ隔離され

ます。無症状でも他人に感染させるからで

1゛す。
、

・重症とはどんな状態?

肺炎が重いだけでなく、血栓(血の塊)が

でき、それが肺の中の血管をつまらせて肺塞

栓症になることがあのます。血栓が血液に運

ぱれて脳で詰まれぱ脳梗塞、心臓で詰まれぱ

他哨鮴更塞を起こします。多臓器不全のケース

もあのます。

また重症化すると、治癒までに長い時間が

かかることがあるようです。厚労省の発表し

ているデータによると、ダイヤモンドプリン

セスの乗船者でまだお一人、「人王呼吸器ま

たは集中治療室に入院している」方がいらっ

しゃいます(7月3日時点)。快癒をお祈の

するぱかりです。

重症化しやすいといわれる高齢者と基礎

疾患(糖尿病、動脈硬化など)のある方々は

十分注意してください。

・コロナ後遺症ってあるの?
→いま問題になっています!

7月2日、日本呼吸器学会が、新型コロナ

ウイルスに感染して陰性になった後の後遺

症の実態調査を始めると発表しました。

陽性で入院後、 2 回陰性となの退院して

も、頭痛、発熱、倦怠感、胸痛、呼吸しづら

い、味覚異常などの症状が続いていて、自宅

療香が2か月前後続いているケースが、国内

外を問わず報告されています。10代や20

代でも後遺症に苦しむケースはあるそうで

す。不明な点の多いウイルスです。

゛.

調査報告します

・ペットにもうつるの?うつった時は?

飼いネコや動物園のトラやライオンに人

から感染した例が報告されています。

東京大学、米国ウィスコンシン大学、

国立国際医療研究センター、国立感染症

研究所が共同で行った研究で、ネコ科の

動物とフエレットは感染しやすいことが分

かっています。新型コロナウイルスはネコ

の肺の中でよく増えますが、ネコは、呼吸

器症状はあらわさず、消化器症状で出るそ

うです。

この研究結果を踏まえ、日本獣医師会は5

月1日、次のような見解を発表しました。飼

いネコは外に出さない、飼い主が感染した場

飼いネコに症状があったら、まず獣医師
ーノ＼

Cコ、

に電話で相談して獣医師の指示に従う、なに

より飼い主が感染しないことと言っていま

す。

今のところ、ネコから人に感染した事例は

確認されていません。またイヌはこのウイル

スには感染しないようです。

W

これから気をつけること
なによの予防のための「三原貝山です。

◎3密(密閉・密集・密接)にならない

◎マスクをする(他人に感染させない・飛沫

感染を防ぐ)

◎手をよく洗う

そのほ力＼免疫力を高めるように栄養バラン

スのとれた食事をとり、じゅうぶんな睡眠を

とってください。

熱中症にも気をつける必要があります。マス

クは、呼気がこもるため顔まわのの温度を上げ

ます。周囲に人のいない場所に行ったら、マス

クをちょっと外してみてください。また、水分

補給などのいつもの熱中症対策も十分に行っ

てください。

猛暑の夏が過ぎて秋がやってくると、乾燥し

て気温が低くなるにつれ、ウイルスの活発化が

危慢されます。予防原則はずっと続きますね。

マスクはこれからも不要になることはないと

思われますから、確保しておきましょう。

残念ながら、もう元のような暮らし方には戻

れないのかもしれません。一人一人が気をつ

け、社会や経済を動かしていきましょう。社会

経済が死んでしまっては、私たちはやはの生き

ていくことができませんから。

上末吉地区社協だより37号

社会福祉協議会とは?
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上末吉地区社協だより37号

令和兀年度上末吉地区社会福祉協議会決算書

自平成3 1年4月1日至平令和2年3月3 1日

収入内訳 支出内訳円

⑤26,9◎◎区社協補助金

区社t身賛助会費還元金 227,700

1@回,◎◎◎地区連合助成金

高齢者会食会会費
3

(やよい会) 86,400

昌3,1◎ヨその他の収入

2利子

昌⑤⑨,4⑤⑧前年度繰越金

4

圧刃^

10月2目

10月16 目

10月19 圃

11月6目

11月16囲

11月2@目

11月27 目

庶務費

高齢者会食会事業

(やよい会)

子育て支援事業

(ぽんぽ巳田ん應場)

活動費

広報費

研修費

敬老の集V助成金

老人の集い助成金

金曜えがお亭助成金

寄付金

渉外費

慶弔費

次年度繰越金

ダ

◆賛助会員のこ協力のお礼とお願い
鶴見区社会福祉協議会賛助会員の募集に際しましては、ご協力いただき、

ありがとうございました。おかげさまで令和元年度賛助会費は414,000円となり
ました。このうちの 55%が地区社協に還元されました。この貴重な還元金は、当年
度の活動の財源として活用させていただきます。

今年度も引き続きご協力のほど、お願いいたします。募集期間 6月~12月

・十

円

昌2,昌7⑤

281,074

◆今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため様々な行事が、中止や縮小を余儀

なくされています。上末吉地区社協も階ヌ老の集い」「連合大運動会」などをはじめ、

会合もままならない状態が続いています。

少しでも早い終息、を強く願っています。

1,343,571

(金)金曜えがお亭

(金)やよい会

(月)ぼんぽこりん広場

(金)金曜えがお亭

(月)ぽんぽこりん広場

(金)やよい会

(金)老人の集い

フ@,①◎◎

130,226

昌7,參4@

0

ヨ5@,①◎@

150,000

4◎D@@回

20,101

⑤,◎◎◎

0

425,⑨⑤傘

1,3435'71

昌月17目(月)ぽんぼこりん広場

8月21日(金)やよい会

9月4目(金)金曜えがお亭

9月18目(金)やよい会

9月2§日(金)老人の集い

⑦月28目(月)ぽんぽこりん広場

・状況,により予定は変更することがあります
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